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К 100 -летию Иркутского комсомола
Взгляд бывшего комсомольского работника , почему комсомол развалился и как это отражается на
сегодняшней нашей жизни.

Короткий ответ простой — потому , что явно было несоответствие декларируемого и реального, призывов
комсомольских лидеров быть хорошими всех остальных комсомольцев, жить по уставу «как завещал великий
Ленин», но кроме себя , но кроме себя , то есть двуличие. Традиция позволять «себе любимым» больше чем
остальным зеркально отражается на нашей сегодняшней действительности, когда бывшие комсомольцы
и не только, находятся вне закона.

Моя повседневная деятельность на посту 2-го секретаря Кировского райкома комсомола Иркутска состояла
из огромнейшего количества дел , которые постоянно мне кто-нибудь вышестоящий звонил и поручал. Причём
звонили на дню по несколько раз: инструктора горкома и обкома, комсомола и партии, свои партийные
работники Кировского района. Их было такое огромное количество, что сделать это было совершенно
невозможно. Из-за постоянных дёрганий и отвлечений: «срочно дайте справку», «необходимо прибыть»,
«гарантировать явку комсомольцев», «подготовить собрание», «обеспечить участие в субботнике», выявить,
отчитаться, выступить, быть...- плановые вопросы оставались почти не исполняемые. Привыкший всё делать
в обязательном порядке, так как моё строительное образование и практика работы на стройплощадке
исключала неисполнение любой мелочи, так как это было чревато обрушением строительных конструкций.

Я потомственный строитель и у нас в семье все всегда что говорили то и делали в точности как заведено
у строителей. После института , я был распределён на Иркутский ДСК, делал фундаменты многоквартирных
домов, где отступ от проекта на миллиметр грозил падением дома, что приучало быть крайне точным ,
ответственным и внимательным. В моей бригаде все до единого строителя прошли тюрьму, за свой «базар»
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чётко отвечал каждый, руководство строительного управления также придерживалось строгих правил «слово
и дело едины». Нравы в бригаде также были жесточайшие, если не закрывал подёнку по 14 рублей могли
встретить с ломом в руках, или уйти из ДСК, за что начальство по головке не погладит, так как рабочих
категорически не хватало. Без мобильной связи, мы договаривались строго вплоть до минуты на утренних
планёрках во сколько будет готова опалубка, когда подать бетон, приедет кран, отключить прогрев бетона
и тд. То есть приучен был безоговорочно соблюдать договорённости, отвечать за свои слова, быть предельно
точным и исполнительным в делах.

И вот с таким представлением о работе я попадаю на комсомольскую работу, но тут всё было совсем
наоборот, сплошные «надувания щёк», дутые цифры , которые надо было всё время улучшать, бесконечные
отчёты, не дела, а демонстрации дел , внутренняя борьба за должности. Но конечно было интереснее
общаться с молодёжью, чем с уголовниками, ходить не поколено в грязи как на стройке, а также учавствовать
в интересных мероприятиях, например в чемпионате мира по хокею с мячом в Иркутске.

Сначала меня избрали помимо моей воли на ДСК секретарём комитета ВЛКСМ, а потом направили в райком
секретарём, иначе получить квартиру мне иногороднему светило лет через 20.

Я трудился честно усердно каждый день до позднего вечера и некогда было голову поднять осмотреться ,
пока однажды не заболел на втором году работы. Лежа дома с температурой и вызвав врача, я сразу с утра
позвонил своей помощнице инструктору Татьяне Медведевой и стал перечислять все вопросы, которые
необходимо было решать пока я болею. Перечисление заняло у меня почти пару часов, я сам был удивлён
какое большой количество вопросов было к решению, память у меня была отличная. По выздоровлении, когда
я приступил вновь к работе меня обвинили, что я симулировал свою болезнь и на самом деле больничный
предоставил якобы какой то поддельный, а была у нас такой работник Кульгавая, которая не поленилась
и ездила в больницу выяснять мой больничный. Я был крайне поражен этому факту и стал задумываться
и присматриваться за поведением комсомольских работников. Надо сказать, что простые комсомольцы
в подавляющем большинстве были исключительно порядочные люди, я бы сказал цвет нации, но чем выше
по иерархии тем пакостливее собиралась публика. Нет, были конечно и освобождённые комсомольские
работники, то есть те кто получал зарплату от комсомола, прекрасные честные и скромные комсомольские
работники, но в целом чем выше, тем был больший процент двуличных циничных людей там собирался.
Очень хорошо вспоминаю про прекрасных людей с которыми мне посчастливелось поработать : про
упомянутую мною уже Таню Медведеву, Юрия Широкова, Леонида Иванова, Виталия Манина, Сергея
Шабарова, Виктора Круглова , Валерия Кислова, Александра Дурнева и др.

Когда Саша Дурнев ушел , я восемь месяцев на его месте исполнял обязанности первого секретаря
и попытался упорядочить работу, больше спрашивать с комсомольских работников , которые получали
именно комсомольскую зарплату, сосредоточился на конкретных делах строительстве плановых 14 детских
городков в районе и проведении соревнований «Золотая шайба» и «Золотой мопед», старался исключать
очковтирательство в отчётных рапортах. Но в комсомоле уже настолько привыкли к ничего не деланию,
настолько было развито очковтирательство, что мою деятельность приняли в штыки в нашем «гуманитарном»
районе, в центральном районе Иркутска, где большинство составляли различные конторы, учебные
заведения, непроизводственная сфера. Меня вызвал первый секретарь райкома партии , сказал что я не умею
работать с людьми, требую от них слишком много и предложил после проведения пленума РК ВКЛКСМ
перейти работать на хлебозавод к Виталию Коротичу заместителем по строительству, а главное там жильё
давали сразу.

Я согласился, но не успел, так как на следующий день ко мне пришел корреспондент газеты «Советская
Молодёжь» Николай К. , явно по чьему то заданию. Мы с ним мило поговорили, посмотрели 13 построенных
спортивных площадок для детей в районе, а потом он выпустил статью на целую полосу газеты про меня, что
я такой-сякой не построил все 14 спортивных площадок, а построил только 13, да ещё имею наглость
оправдываться, возражать и иметь своё мнение на этот счёт. Меня вызвали на бюро обкома комсомола дали
строгий выговор с занесением и уволили. Я попытался оспорить своё увольнение, но аналогично как и сейчас
заведено — если на тебе поставили уже крестик, то уже ты ни чего ни когда не добьёшься, а бывшие «друзья»
отвернутся от тебя. Плевать им было на факты что из 14 спортивных сооружений построено 13, что в других
районах хуже, что несоизмеримо сразу резкое наказание. Это была просто борьба за власть перед пленумом
РК ВЛКСМ, так же как и сейчас работать они не умеют, собственное дело ни кто организовать не может,
а только умеют плести интриги , всё стараются присосаться к какой нибудь государственной должности или
быть страстным исполнителем чего либо поручения, в общем типичные приспособленцы.

Сначала я был расстроен несоразмерным увольнением и попытался «найти правду» , то есть доказывал, что
корреспондент был не прав ( а последнюю 14-ю детскую площадку к тому времени уже доделали), написал



ответное письмо в редакцию «Советской молодёжи», но «Советская молодёжь» за то что я осмелился
возразить на их статью не пожалела посвятить мне целиком всю заднюю полосу областной газеты, где
изобразила меня монстром якобы сжигающим их статейку про меня и подвергла жуткой критике моё
поведение. А «руководящие комсомольские работники» не стали больше со мной разговаривать по существу ,
попросту включали незнайку или дурака.

Позволю аналогию из сегодняшнего времени: В 2006 году я вместе с третьим лицом в нашем государстве,
спикером Совета Федерации С.М.Мироновым летал на его самолёте по приглашению президента
Таджикистана Эмомали Рахмона на бизнес встречу в Душанбе. Среди «бизнесменов из России» я был
единственный , как оказалось, как признались мне Роппопорт и Абдулатипов, которые прикрывались мной ,
что дескать у них есть бизнесмены в прибывшем самолёте из Москвы. Я единственный хотел реально купить
500 тонн шерсти, остальные были «при госдолжностях», хотя форум был предпринимательский.

Очковтеирательство на государственном уровне! Что они там все делали? Произносили правильные речи
и собирали подарки, полный самолёт подарками был набит. Обратно мы уже сдружившиеся летели первым
классом, выпивали , смеялись, рядом со мной сидел Юрий Трутнев справа , а с лева губернатор Ханты Манси,
а также другие высокие чины государства. Когда по прилёту в Шереметьево первый класс пригласили
к выходу, то госчиновники показали на меня пальцем. что я среди них не госчиновник и мне не положено
выйти из самолёта через переднюю дверь, и я должен выходить через дверь для пассажиров эконом класса,
хотя я единственный купил билет за свои деньги и именно в первый класс. Трутнев и Ханты Манси также
включили «незнайку или дурака», хотя прикидывались вечными друзьями. пока были в полёте. Представляете
, просто выйти в ближайшую дверь из самолёта вместе с собой с которыми несколько дней прекрасно
дружили, пили, ели, рассказывали анекдоты.... Больше ни чего только выйти в переднюю дверь....Вот это
высший уровень двуличия!

Жизнь так повернулась после комсомола, что я благодарил судьбу, что меня вовремя уволили из комсомола,
так как началась перестройка , я быстро организовал строительный кооператив , стал зарабатывать большие
деньги по тем временам, а те кто продолжал держаться при комсомольской работе не знали куда пойти куда
податься потому что ни чего не умели кроме как болтать, а болтуны в нормальной жизни не нужны. Особенно
смешно было наблюдать за явными комсомольскими сволочами, которые метались как крысы , которые
быстро «переобувались на лету» и готовы были лизать что угодно и кому угодно. В общем жизнь
приспособленцев наказала, так же как и сейчас особо наглые и ретивые попадают под каток репресий ими же
потдерживаемой власти. Как сказал на суде бывший министр Минэкономразвития Улюкаев : «За каждым
зазвонит колокол здесь или там»- поздно он дошёл до истины.

Потом уже по прошествии нескольких лет, когда перестройка была в разгаре, корреспондента, написавшего
на меня заказную статью Николая К. кто-то пригласил ко мне на вечеринку. Я его сразу узнал, а он меня видно
было не признал. Видать таких как я, которым он подпортил жизнь было множество, всех он не упомнил, дела
похоже для него были такого рода обыденным явлением. Мы с ним сыграли несколько партий в шахматы,
тогда считалось, что кто в шахматы лучше играл, тот был более умным. Я его нещадно побеждал, когда
он спросил почему я желал играть именно с ним, Леня Иванов ( царство ему небесное) рассказал кто я такой ,
напомнил ему как он пасквиль на меня написал. Как же он просил прощения у меня при всех гостях , это надо
было видеть. Он даже протянул мне нож ,чтобы я его тут же зарезал, а я думал такие твари сделают всё что
угодно, ни перед чем не остановятся, грош цена их словам, всё только на публику, всё на публику,
страшнейшие люди, что ждёт нашу страну если враньё и двуличие не будут осуждаться в обществе. Так
и вышло , враньё и двуличие стало настолько нормой, что это в конце концов и СССР развалило,
и разграбило страну «эффективными менеджерами» и отбросило уровень жизни самой богатой страны
к уровню африканских стран.

Вся жизнь у партийных работников была по каким то понятиям, по указаниям вышестоящих и их своеобразной
интерпретации, законов чётких как бы не было, всё по наитию. Впрочем так и сейчас , законы могут
поворачивать сегодняшние их последователи так как им захочется. Хорошо помню например в первые дни
работы в райкоме , как я привёз новогодние ёлки для райкома целую большую грузовую машину и сразу
развез их по детским садам и школам , как и задумано было, но оказывается надо было чтобы первый
секретарь партии нашего района (женщина была, забыл фамилию) посмотрела предварительно на них
и по видимому выбрала себе какую-нибудь. Инструктор райкома партии Сергей Волков объяснил мне , что
я допустил грубейшую ошибку и это чревато большими последствиями для меня , минус в моей работе, что
меня могут вообще выгнать за это по статье. Вот они зачатки коррупции были уже в крови у них.

Зависть бедных гуманитарных комсомольских работников разъедала изнутри по отношению ко мне особо



сильно. Дело в том , что я единственный наверное был среди них который имел совершенно новенькие
Жигули. За время работы на «халтурах» в период летних каникул учёбы в институте я заработал денег и купил
новую машину. Я не просто ездил по рабочим делам на личной машине, не прося за это денег, но и давал
покататься некоторым, как мне казалось «приятелям». Например, Островский Игорь, заворготделом нашего
райкома, часто эксплуатировал мою машину и ездил по делам райкома. Я относился к нему всегда
благожелательно и хорошо, хотя все вокруг его всегда за глаза ругали и издевались. Они называли его «врун-
горбун», который «что-то плохое наверное съел» и к тому же потерял партбилет — «гнать эту „морду“ , гнать
из комсомола» твердили. А мне потом говорили, что именно Островский был во главе по моей дискредитации,
потому что «помирал от завести», что у меня есть машина а у него нет.

Этим своим воспоминанием о комсомольских годах я не пытаюсь вознести себя обелить , и опустить всех
остальных, которые были вынуждены, в силу особых обстоятельств (власть партии и КГБ) играть по общим
правилам. Я тоже играл по этим правилам, пока меня не выперли из комсомола, хотя может быть на тот
момент и я рассчитывал на какое то карьерное будущее, а по правде сказать, только на получение какого-либо
жилья для моей семьи. Но я столкнулся с такой подлостью , с таким лицемерием некоторых из них, что
на самом деле оказался рад что меня выгнали. Жить в тесной банке с пожирающими друг друга пауками удел
убогих, не умеющих ни чего человечков, а меня с детства приучали к строительному делу, уже после 8-го
класса я подрабатывал каждое лето на стройках своего деда, дяди и отца.

Хотя ответственно заявляю, что подавляющее большинство комсомольцев и комсомольских работников
искренне верили в светлое будущее, бескорыстно делали хорошие дела : участвовали в субботниках
по уборке района, чистили обновленный к хоккейному турниру стадион, проводили много мероприятий для
детей, сами прекрасно проводили время и тд и тп, но отдельные типы всё портили из руководящего состава,
не было за ними народного контроля , механизм отзыва избранных не был применён- это же самое они
перенесли на сегодняшние дни. На секретарях лучше видно, их поведение на виду и обсуждалось всегда.

Был такой секретарь по кличке «косой»- Олег Власенко. После комсомола он отправился работать на "
доходное место" на водочный завод «Кедр», в районе Марата, а я в это время работал директором Советско-
Югославского совместного предприятия по строительству нового завода жестких кож и строил свой завод
в аккурат через забор от этого предприятия «Кедр» на улице Сурнова 24.

Водка от Пиманова высоко ценилась среди иркутян, ни кто неверил, что возможны отравления из за плохого
качества воды , которая забиралась тут же из скважины. Информация скрывалась, хотя на моем заводе
работяги эту водку не пили, так как знали, что это отрава, потому что там где Пиманов делал забор воды,
находились больше ста пятидесяти лет склады с различными химикатами, применяемыми в обработке
кожевенного производства. Эти склады были вечно в разбитом состоянии, химикаты были настолько
агрессивные и перемешанные , что мы туда даже не ходили, так как можно было получить ожоги
и отравления. Не выдерживали ни обувь, ни конструкции складов — все быстро разрушалось.

Плотная вязкая масса смеси огромного количества всевозможных ядовитейших веществ накопленная
десятилетиями разлилась на заднем дворе кожзавода на несколько гектар. Я встретился с Власенко , так как
он был там замом по строительству и сказал что собираюсь эту веками накопленную смесь ядохимикатов
утилизировать, для чего хотел приглашать взрывников, так как трактора и экскаваторы были бесполезны
и только зимой в мороз можно было слабыми взрывами разрушать сцепившиеся химикаты. Но он был
категорически против так как это могло повредить их скважину по забору воды, этим он признал , что вода
забиралась прямо под хранилищем ядохимикатов и они постоянно получается травили иркутян химической
водкой, хотя Ангара была рядом через дорогу.

Более того, Власенко сказал что они запустили новый продукт предназначенный строго на экспорт — водка
Байк. На просьбу дать бутылочку на пробу Власенко отказал , так как якобы товар строгой отчётности и только
на экспорт в Америку. Я ему не стал говорить , что наши работяги пьют вашу новую водку Байк без всякой
отчетности, в надежде что на экспорт вы гоните может быть качественную водку. Вскоре Американцы быстро
раскусили , что водка от Кедр палево и прекратили её покупать, после этого водка Байк заполонила Иркутск.
Вот как работал этот бывший комсомолец, ради своего " тёплого местечка" готов был ничего
не предпринимать и продолжать травить иркутян. Ну не сука ли!?

Судьба как будто смеётся над особо ретивыми карьеристами, как бы говорит не усердствуйте в чрезмерном
лизоблюдстве и поедании людей , самовыпячивании, так как будете наказаны по жизни. Были комсомольские
работники , которые со своих высоких должностей оказывались в итоге простыми продавцами в магазинах,
грузчиками на рынках, даже бичами. Иные спивались , оказывались за решеткой , погибали , как умерший
в грязи на центральном рынке опустившийся бывший обкомовский инструктор по кличке " карлик«, стукач



и подхалим был. Некоторые по всей видимости не могут перенести эмоциональных потерь по случаю потери
должностей — жрут, жрут и жрут, заедают психологические свои травмы и потом превращаются во что-то
бесформенное — посмотрите во что превратился секретарь Вадим Ледяев по кличке «генеральский шланг» —
явно наказан! А Акулова Анна — девочка из моего двора. Все пацаны смотрели ей вслед, когда она лёгкой
красивой походкой пролетала мимо нашего турника, где мы постоянно пытались крутить солнце. После смерти
мужа говорили мне пацаны она «ссучилась и ожабивается». Ну по видимому, этот процесс сейчас
завершился, глядя на её фото.

Да и те, кто чего то добился, надеюсь сожалеют , что всю жизнь потратили на одурачивание народа, что
не стоит заработанных ими материальных благ потери совести и внутренней свободы. Вот Дубровин всю
жизнь впендюривал ложные ценности иркутянам, и в итоге чего добился ? Добился , что всё равно рано его
списали. Пристроился директором местного музея . Ха ха ха ! И стоило всю свою красивую жизнь тратить
на это?! Заметил, что когда мои знакомые иркутяне упоминают Дубровина морщатся, видимо не соответствует
его прекрасный внешний облик внутреннему содержанию.

Особенно показательный пример с Терешковой . Была в России одна звёздочка , один человек
с незапятнанной репутацией среди народа -первая женщина космонавт. А зомбирование своё не оставила
даже на девятом десятке жизни — что ей сказали , то и прочитала с трибуны Госдумы. А что ей собственно
не хватало ? Живи поживай Валентина, лавров и тебе и всем твоим потомкам и не твоим потомкам тоже
хватило бы . Веками бы люди из России гордились , что была у России незапятнанная звёздочка Всемирной
славы. А теперь всё — отрубила себе Терешкова упоминание своего имени только в позитивном ключе.
Теперь проклятий себе заработала навечно и все узнали ,что летала она в космос не за особые какие
то личные достижения , а просто как тушка, как подопытный кролик, как машина Илона Маска, и что она плохо
выполнила единственное задание, что обгадилась там в космическом корабле. Марионетка тупо сыграла
подготовленную ей роль, как пробка от шампанского открыла незаконное продолжение вечной власти
казнокрадов. И вот теперь эта старая затычка ни кому не нужна из прогрессивной общественности, судорожно
спрятала свои активы в Росреестре и сохранит за собой славу глупейшей дуры, куклы-манекена, подопытной
крысы.

Всё, что говорилось с трибуны , совершенно отличается от жизни, как тогда так и сейчас, прямая связь
поколений. Вот на примере моего непосредственного начальника по кличке Мотя — Владимира Матиенко
расскажу, в мою бытность он был первым секретарём горкома ВЛКСМ, а в конце Обкома ВЛКСМ.

После планёрок в горкоме надо было обязательно пить водку, кто не пил, тех выживали постепенно, то есть
у него все должны были быть замазаны , все на крючке. Во время этих посиделок он смачно издевался над
теми, кого не было за столом, но особенно он усердствовал, опошляя каждую женщину работавшую,
на комсомоле. Что он только про них не говорил, как только не грубил в отношении их, что я даже не смогу
здесь повторять эти хамские выкладки.

Всех Мотя считал придурками, а он такой умный, потому что бабушка его еврейка, он говорил. Высшее
наслаждение было ему , когда какой нибудь полковник подплывал к нему в бассейне при бане, а в зубах
держал поднос с рюмкой коньяку и закуской.

Когда его начальника Вадима Ледяева выгнали из комсомола, Мотя радовался и специально сообщил мне
об этом, так как думал, что я то точно его поддержу в такой радости, так как Ледяев меня уволил
несправедливо: «Добей его добей, напиши в ЦК ВЛКСМ» , но я ему тут же сказал, что делать этого не буду.
Расстроился , лицо у него вытянулось в недоумении, явно хотел моими руками допинать «генеральский
шланг».

А как же устав ВЛКСМ и моральный облик строителя коммунизма, который он с трибун вещал, пролетарская
дружба, товарищ и брат? Да никак ! Двуличие полнейшее! Всё подчинено собственному ублажению, как тогда
так и сейчас! Специальный развал комсомола «товарищ» Матиенко производил на практике.

Вот что писали о его работе:

«...особенно тяжелое положение было в Иркутской области ( где Мотя был первым в горкоме
и в обкоме до самого конца) в 1986 году комсомольцев было 295 250 человек, а в 1990 осталось
не более 70% от этого числа по бумагам. В реальности же платили взносы не более 2-3% ,
только это количество можно считать правдой , так как это соответствует Ленинскому принципу
» кто платит тот состоит«. В 1990 году не приняли в комсомол ни одного человека, а дефицит



бюджета Иркутской областной комсомольской организации составил полтора миллиона
рублей. Газета «Советская молодёжь » сбежала от него, стала именовать себя независимой. "

Последний генсек комсомола Виктор Мироненко констатировал :"Я был руководителем организации, у которой
только на депозитном счету в банке лежало два миллиарда долларов . Собственность комсомола исчислялась
миллиардами и она была разворована лично секретарями комсомола республик и обкомов комсомола" . Вот
зачем наш Мотя специально вновь пришёл работать секретарём обкома после ухода, чтобы присвоить себе
все активы комсомола. Мотя ни с того ни с чего вдруг стал богатый , начал скупать недвижимость и строить
бензозаправку в защитной водоохранной зоне прямо под Ангарским мостом. А ведь как он на словах боролся
за экологию!

То что комсомольцы области десятилетиями заработали, всё присвоил себе лично мотя получается. Что же
это за люди такие , кто продолжает с ним поддерживать отношения?!

Как говорил президент Путин , что есть враги, а есть предатели. Врагов мы уважаем и боремся с ними,
а предателей надо уничтожать. Так вот Мотя это явный предатель комсомола и коммунистов и страны
в целом! Западло сидеть с ним, пить, гулять и отмечать столетие комсомола. Именно он главный виновник
развала советской страны в Иркутске.

Как говорил известный герой из кинофильма " Джентельмены удачи" " Сколько мы будем ещё терпеть эта
собака?" . Иркутяне сколько вы будете терпеть , слушать и избирать ещё эту политическую проститутку
Матиенко? Ведь он в каких только партиях не побывал, чего только не врал, а вы всё избираете таких
и избираете. Потому так и живёте !

Меня нельзя обвинить что я свожу с Мотей личные счёты, нет ! Лично мне он ничего плохого не сделал, как
и остальные которых я здесь упомянул, но всё равно они в силу своего искажённого миропонимания будут
утверждать обратное, выдвигать конспирологические идеи. А мне просто за державу обидно, за наш народ,
а это разбор полётов, итог работы комсомола! Аналогично и сейчас такие Моти доведут страну до потрясений
.

Цель комсомола воспитывать молодёжь в духе... — хорошие намерения, хорошие слова, но «дьявол» как
всегда прячется в воплощении. Воспитывать надо было прежде всего на личном примере, а таких как
Матиенко гнать, а не потворствовать им.. Заботой о молодом человеке надо было заниматься! Молодёжь
вчерашние дети, их надо вводить во взрослую жизнь, вот тогда бы они были с комсомолом. То есть
социальная защита , юридическая защита нужна прежде всего молодым! Надо было петь не «Забота у нас
простая, жила бы страна родная» так как страна ни куда не денется , жила и жить будет, да и вообще страна
все время менялась ( то с Бессарабией , то с западной Украиной , то с Прибалтикой , то с Финляндией
и Польшей, то с Крымом....), а петь надо было «Забота наша такая, жил бы человек хорошо в своей стране ».
Вперёд надо ставить всегда человека ! Тогда и человек откликнется благодатью, будет любить свою страну.

Столетие комсомола страны отмечали в Иркутском землячестве, был я там, посмотрел сделали они какие
нибудь выводы из своего поражения или нет. Присутствовало около сотни бывших комсомольских работников
Иркутской области, приглашён был и участвовал один из бывших генсеков комсомола Тяжельников.

Вечер прошел парадно: громкие победные речи, как будто ни какую советскую власть они не профукали
совсем, рапорты о героических постройках комсомола в иркутской области, как будто это они даром делали
и денег за это не получали, ну и наконец чествование себя любимых с вручением медалек, как в старые
времена. Но самое потешное было в том , что эти старые космополята «не перестроились в перестройку»,
живо гордились медальками за участие в развале великой родины СССР — ведь ни кто же из них в 1992 году
не вышел защищать СССР, все они дружно предали его. А еще смешнее было то, что медальки дали не всем
присутствующим, а только особливо приближенным. Неужели было жалко раздать медали всем
присутствующим на вечере, ведь все присутствующие когда то работали на комсомол, у них хорошие
воспоминания сохранились о комсомольских годах, о своей молодости... Харюзов вручил Тяжельникову и ещё
десятку человек , а за остальных было так обидно. Позор! «Пусть играют в свои игрушки, у них же больше
ничего не осталось!»- сказала мне соседка и мы покинули это мероприятие. Мне их медалька не нужна, у меня
есть награды и от комсомола за организацию Олимпийских игр и другие, по моему , стыдно даже показывать
её не то что надевать на себя.

Надо было провести вечер столетия ВЛКСМ на серьёзной ноте, проанализировать причины развала



комсомола, чтобы сделать правильные выводы, чтобы учесть ошибки, чтобы защитить нашу молодёжь от акул
капитализма, передать лучший опыт борьбы за равенство и братство — то есть сделать выжимки из лучшего
и предостеречь от худшего, а про молодёжь и как её воспитывать не говорили на вечере совсем.

Если вы поёте: «Не расстанусь с комсомолом», то отвечайте за свои слова, продолжайте преследовать цель
комсомола по уставу — продолжайте до старости воспитывать молодёжь с учетом своего опыта.

Гордыня во всех религиях считается худшим из пороков, Чем гордитесь ? Власть профукали, главные
воспитатели в действительности оказались предатели! Ни кто не вышел защищать страну СССР и власть
которую вы воспевали. Так что вы хотите от воспитанников тогда? Выводы надо делать , выводы! Тем более
на вечере присутствовал бывший руководитель комсомола страны Тяжельников, который рассказал какую-то
чушь, вместо серьёзного разговора, что я даже подумал всё ли в порядке у него с головой . Такое можно
говорить на вечере встречь выпускников какого нибудь техникума, но не на СТОлетии организации, где
состояли миллионы членов.

Вот вы говорите:" Комсомол построил великие стройки Комсомольск на Амуре, ДнепроГЭС, БАМ..... Обычный
человек воспринимает это как враньё, потому что если бы это было построенно на взносы комсомольцев,
то было бы правда , но деньги государственные были, значит враньё. Зачем присваивать себе чужое? Это всё
равно если бы сказать, что войну 1941-1945 годов выиграл комсомол, потому что воевали в основном конечно
молодые люди, но войну ведь выиграл весь народ, так и стройки также. Весь народ построил эти стройки!
Оторвались от простого народа комсомольские вожаки и не понимают этого.

Бесконечные восхвалительные эпитеты в речах выглядят смешно. Вот вы говорите великий, по сравнению
с чем великий? Всё познаётся в сравнении. по сравнению с пирамидой Хеопса или с крестовым походом это
ничто.

Точно так и сегодня мы продолжаем говорить: «Россия величайшая космическая держава». Надо
добавлять — была до 1969 года ! С тех пор мы безнадёжно отстали , а американцы 6 раз высаживались
на луну- значит они величавее нас. А сегодня и подавно, один просто частный человек из Америки Илон Маск,
запускает космические корабли дешевле наших в 18 раз, и точнее наших они приземляются , и перспективнее
наших. Так что мы всё проиграли, всё профукали, нечем гордиться , да и не надо гордиться , надо скромно
работать и работать, навёрстывать упущенное. Страна с самыми большими запасами природных богатств
на душу населения, живёт беднее большинства стран Африки или какого- нибудь Гонконга , где нет вообще
природных богатств. Всё наработанное поколениями советских людей народное добро присвоено кучкой



олигархов , все из которых были комсомольцами, то есть вот они плоды нашего воспитания комсомолом.
То есть резонно помолчать кого мы воспитали.

Комсомольские лидеры бывшие не сделали выводов из прошлого, не преследуют заявленную цель комсомола
воспитывать молодёжь всему хорошему, не отказались от самовосхваления, от гигантизма, не повернулись
лицом к молодому человеку.

Вот таково моё восприятие комсомола, через слово и дело, через правду самим себе.
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